

Fecha: 19-02-2025  
 Medio: Diario la Región  
 Supl. : Diario la Región  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 16  
 Cm2: 632.5  
 VPE: \$ 891.791

Tiraje: 4.000  
 Lectoría: 12.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Más de mil personas participaron en el Festival Deportivo «Supera tu Marca»**



# Más de mil personas participaron en el Festival Deportivo «Supera tu Marca»

**Una gran multitud disfrutó en la playa de Peñuelas del Festival deportivo «Supera tu Marca Verano 2025», con espacios delimitados, implementos y monitores especializados para guiar y dirigir la práctica de actividad física, entretenimiento, la práctica de deportes en la arena y náuticos como el kayak y el stand up paddle. Además el festival fue el escenario ideal, para poner término a las múltiples actividades, que el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes, han desarrollado este verano, en distintas comunas de la región de Coquimbo.**

Esta vez la playa de la Avenida Costanera, en Peñuelas (sector 465), fue el escenario perfecto, para que el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes, pusieran a disposición su gestión, recursos y profesionales, para desarrollar de manera gratuita, actividades deportivas en la arena y náu-

ticas, en beneficio de 1200 vecinos y vecinas de la conurbación, que se inscribieron con antelación, o los que se unieron espontáneamente a la iniciativa, además de los ocasionales visitantes a la playa y los turistas que eligieron ese sector de la para vacacionar, los que disfrutaron cuatro horas de de-

portes y entretenimiento.

En el lugar se dispuso de canchas para los deportes ofrecidos, espacios de psicomotricidad para niños, juegos inflables, escenario con monitores de zumba y baile entretenido, además se contó con entrega de poleas alusiva al festival, punto de hidratación, asistencia médica, seguridad privada y servicios higiénicos.

Posterior a su saludo a los asistentes el Seremi de Deporte Patricio Berrios Espejo, dijo que estaban «muy contentos, con la convocatoria de las familias, los deportistas, ha venido gente de Monte Patria, Andacollo, Vicuña y de distintos puntos de la región de Coquimbo, que se han convocado en el sector 465 de la avenida Costanera de la playa de Peñuelas, agradecer al municipio de Coquimbo, por los permisos y la logística, como también los funcionarios del Instituto Nacional de Deportes, a nuestro profesores, a nuestro Director que realmente

han preparado este Festival».

Los asistentes al «Festival», que en su mayoría siguieron, con entusiasmo todas las actividades, desplazándose de un deporte a otro, indicaron que «ha sido una excelente actividad».

Maximiliano Céspedes de La Serena, señaló que fue una jornada «linda y familiar, con buenos instructores y buena puesta a punto, nos dieron polea y agua, ha sido bastante divertido todo»

«Me parece una activi-

dad muy buena, buena iniciativa, la verdad que está lleno y si se pueden hacerlo más seguido, sería ideal», dijo Francisca Barahona, de Coquimbo.

El evento deportivo – recreativo contó además, con la colaboración de la Municipalidad de Coquimbo, Carabineros y la Armada de Chile, en la ocasión los asistentes pudieron disfrutar de más de cuatro horas de actividades, en veinte y cinco estaciones deportivas,

